

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TV 1862 Dettelbach : TV Ochsenfurt 1862
Samstag, 09.03.2024, 18:30 Uhr

Maas macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) traf der TV 1862 Dettelbach am vergangenen Samstag im 15. Saisonspiel auf den TV Ochsenfurt 1862. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte. Den Siegpunkt für seine Mannschaft erzielte Benedikt Maas, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team. Erwähnenswert war, dass der TV Ochsenfurt 1862 diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnten Weimann / Keller beim 2:3 gegen Weigand / Mündlein. Das Spiel verloren Weimann / Keller dennoch im 5. Satz. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Beim 3:1-Erfolg von Brenneis / Maas gegen Hofmann / Fegelein ging nur Satz 1 verloren. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Eberhard Hermann Mündlein zunächst nicht gut aus, so gewann Patrick Brenneis im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Johannes Weimann hatte seinen Gegner Simon Weigand beim klaren 11:8, 11:7, 12:10 recht sicher im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Beim 3:1-Erfolg gegen Rainer Fegelein kam Simon Keller nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Benedikt Maas seinem Gegner Florian Hofmann letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TV 1862 Dettelbach und des TV Ochsenfurt 1862 in die Box. Beim 3:0 gegen Simon Weigand fand Patrick Brenneis hingegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 15:15 (Brenneis) und 14:14 (Weigand). Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Johannes Weimann seinem Gegner Eberhard Hermann Mündlein letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Beim nachfolgenden 9:11, 3:11, 4:11 gegen Florian Hofmann fand Simon Keller von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Keller bei 17, während er nun 7 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Benedikt Maas und Rainer Fegelein holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Benedikt Maas hatte im Einzel gegen Rainer Fegelein am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der TV 1862 Dettelbach verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen den TV Etwashausen III, während der TV Ochsenfurt 1862 am 30.03.2024 gegen den TSV Grombühl Würzburg antritt.

Statistik:

TV 1862 Dettelbach

Doppel: Weimann / Keller 0:1, Brenneis / Maas 1:0

Einzel: P. Brenneis 2:0, J. Weimann 1:1, S. Keller 1:1, B. Maas 1:1

TV Ochsenfurt 1862

Doppel: Weigand / Mündlein 1:0, Hofmann / Fegelein 0:1

Einzel: S. Weigand 0:2, E. Mündlein 1:1, F. Hofmann 2:0, R. Fegelein 0:2